

# Berührendes Panflöten-Konzert in der Kirche

Mit einer verschwenderischen Fülle musikalischer Ideen verwöhnte das «Duo PanTastico» (Karin und Mathias Inauen-Schaerer) das Publikum in der Kirche Krauchthal. Ungewohnt an der Zusammensetzung mit Panflöte und

Orgel war die betonte Gegensätzlichkeit. Jubelnd, verhalten, pompös, melancholisch erklangen Werke von George Zamfir, Andrew Lloyd Webber, James Last, Johannes Brahms, Giacomo Puccini und Ennio Morricone. Der musikalische Bogen spannte sich von rumänischen Volksmelodien über Musicals sowie Bekanntes aus Oper und Klassik.

Stehende Ovationen verdankten die Melodie «Luegit vo Bärq u vo Tal», ausdrucksstark angereichert mit unterschiedlichsten Perkussionsinstrumenten. Sie zauberten herrliche Bilder von der Natur und Bergwelt.

Für dieses Musikerlebnis zeichneten Rosmarie und Heinz Kilchenmann mit der Krauchthaler Kirchgemeinde verantwortlich.



Mathias und Karin Inauen-Schaerer verzauberten das Publikum.



Bilder: Fritz Steiner

Sylvia Mosimann